

PROVINCIA

DIPUTACIÓN PROVINCIAL

Airpull espera el visto bueno para sobrevolar el espacio aéreo soriano

Realizó la petición, «un trámite más», a la Subdelegación hace unos días y cuenta con tener la autorización «la próxima semana», tal y como explicó el gerente de la empresa

SORIA. La empresa adjudicataria para explotar el aeródromo de Garral, Airpull Aviation, solicitó a la Subdelegación del Gobierno hace unas fechas la autorización para sobrevolar el espacio aéreo soriano. Un trámite burocrático más, especificó el gerente de la firma de Recuena, Santiago Martín, que no debería causar mayores problemas. De hecho, indicó Martín, «esperamos contar con este visto bueno la próxima semana».

Mientras, el directorio anunció que, además de los tres hangares privados con los que ya cuentan las instalaciones, hay otros dos particulares que se han dirigido a la Diputación para solicitar el permiso cuya licencia tendrán que tramitar, después, el Ayuntamiento de Garral. Una buena noticia que se suma, también, a la intención que baraja Airpull, aunque no lo realizará de forma inminente, de la instalación de oro largar para la permanencia de aeronaves. Una construcción que sería modular y que se podría ir ampliando según la demanda existente.

De todas formas, ahora los representantes de Airpull Aviation están volcados en la inauguración que tendrá lugar el próximo sábado, 1 de marzo, y para cuya jornada ya cuentan con un completo programa de actividades. Las principales horas, entre las 09.30 y las



Imagen de archivo del aeródromo de Garral. MARIANO CASTELLÓN

12.00 horas, se dedicarán a atender a los visitantes para, después, mostrar cómo se engancha una pancarta publicitaria en un avión que sobrevolará la ciudad. «Es una maniobra curiosa de ver», manifestó Martín quien destacó que hasta Garral se desplazarán varios aviones históricos desde

Valencia que los visitantes podrán conocer y fotografiar. También está prevista la llegada de un grupo de aviones de acrobacia que, aunque no realizarán una exhibición sí que mostrarán varias maniobras de vuelo rasante.

Por último, se realizará la presentación del libro «Las brujas de

la noche» por parte de su autor Alberto Cruz. La jornada contará con una degustación de paella prevista para unas 500 personas.

Airpull espera una buena acogida del público tanto soriano como foráneo durante todo el día.

V.R.A.